

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 440

Vom 16.01.2018 von 14:16 bis 15:30 Uhr

Sitzungsleitung: **Hendrik Reichenberg**

Protokoll: **Timo Cramer**

Beschlussbuch: **Sebastian L. Hauer**

Anwesend:

Hendrik Reichenberg	Jasmin Bruns	Inessa Azizova	Hendrik Klöß
Timo Cramer	Jasmin Selchow	Julia Wucherpfennig (Kai)	Matthias Schaffartzik
Sebastian L. Hauer	Sebastian Peisker	Nicolas Lenz	Hendrik Fuchs

Verspätet:

Cordt von Egidy (E)

Abwesend:

Alexander Brockmann (E)	Jakob Vogt (E)	Dino Kussy (E)
Rico van Endern (E)	Lena Krieg (E)	

Gäste:

Philipp Dittrich	David Mehren	Victoria Hilpert
------------------	--------------	------------------

Inhaltsverzeichnis

1	Easterhegg	2
2	ToDoS	2
3	Post	2
4	Mails	2
5	Berichte	3
6	C&C-Geld	4
7	Fakultätskolloquium	4
8	Sonstiges	5
9	Newsletter	5

14:16 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 Easterhegg

- Auf Bitte von David wurde dieser TOP vorgezogen.
- Die Easterhegg ist eine jährliche Veranstaltung des CCC¹. Der Chaostreff Dortmund möchte diese Veranstaltung 2019 in Dortmund stattfinden lassen und sieht die Uni als möglichen Veranstaltungsort. Dafür kam auch eine Mail von ihnen.
- Hendrik R., Jasmin B., Sebastian P. und Kai würden bei der Organisation mitmachen.
- Es könnte problematisch sein, dass dies an den Osterfeiertagen stattfindet. Da müssen wir selbst für Personal etc. sorgen.
- Das SRG² scheint von den Raumbedingungen her sehr attraktiv zu sein.

Meinungsbild: Sollen wir die Organisation der Easterhegg 2019 an der TU Dortmund unterstützen?

Option	Stimmen
Ja	9
Nein	0
Enthaltung	5

14:40 Uhr: David geht.

2 ToDos

- Das Aktualisieren der Ausleihliste hat Rico erledigt.
- Schrank im Büro für Gremien ausräumen: ist in Arbeit.

3 Post

- Plakate zur connecticum 2018 (wurden ausgehangen)

4 Mails

- Der Chaostreff Dortmund e.V. sucht Räumlichkeiten für 250–500 Teilnehmer für das Easterhegg 2019. Dave hat ihnen vorgeschlagen, uns nach einer Kooperation zu fragen, um das Easterhegg dann an der Uni veranstalten zu können.
- Am 22.01.2018 hält der Arbeitskreis Naturwissenschaften und Abrüstung der Physiker einen Vortrag mit dem Thema „Über die Militarisierung des Cyberspace – Herausforderungen und Möglichkeiten einer friedlichen Entwicklung“. Es wird gefragt, ob sie die Ankündigung über fsinfo-studis schicken dürfen.

¹Chaos Computer Club

²Seminarraumgebäude

- Die nächste FsRK³-Sitzung findet am 31.01.2018 um 16 Uhr c.t. statt. Raum ist noch nicht bekannt.
- Sonstiges:
 - Die Fujitsu Mainframe Challenge 2018 für Studenten ab dem 3. Semester findet vom 05. bis 08.03. in Geitau statt.
 - Das access Women in Technology Career Event findet am 02.03.2018 in Frankfurt statt.
 - An der Uni Kassel ist eine WiMi-Stelle im Fachbereich Verkehrstechnik und Transportlogistik zu vergeben.
 - Am 28.04.2018 findet in Frankfurt am Main das women&work-Karriere-Event statt
 - Start-Up sucht Teilnehmer für ihre virtuelle Karrieremesse. Ab 20 Teilnehmern der Fachschaft erhalten wir Freibier.
 - Die Fachschaft kann ein kostenloses Exemplar des Buches „Präzises Denken für Informatiker“ des Springer-Verlags erhalten. Rückmeldung muss bis zum 18.01.2018 geschehen.
 - Am 22. und 23.02.2018 finden die Hamburger IT-Strategietage statt. Die Veranstaltung richtet sich an Masterstudierende oder Doktoranden von IT-Studiengängen, die 2018 einen Abschluss erhalten.

5 Berichte

- Jasmin S.: Jemand hat ein Schild auf den Karton des Servers geklebt, obwohl explizit darum gebeten wurde, keine „Verzierungen“ an Karton und Server vorzunehmen, da dieser vielleicht retourniert werden muss. Das hat bei vielen für keine gute Stimmung gesorgt.
- Philipp: Morgen ist FakRat⁴-Sitzung.
- Inessa hat die Fundsachen aufgeräumt (inkl. Wiki).
- Vici hat uns eine Urkunde ausgestellt, weil wir die Fachschaft sind, wegen der sie keinen Nervenzusammenbruch bekommt.
- Fuchs:
 - Es war FsRK: Wir haben vom 1.1. bis 31.12. einen Rahmenvertrag, die Litfaßsäulen zu benutzen.
 - Die anderen Fachschaften haben sich ein wenig gesträubt, Mark Brockmann abzuwählen, weil die E-Mail falsch adressiert war. Diese wird nachträglich an die Fachschaften herumgeschickt. Am 31.01.18 wird gewählt, bis dahin gibt es die Möglichkeit zur Diskussion und Nachfrage.
- Hendrik K. bemüht sich weiterhin, dass unser Eintrag auf der Dekanats-Webseite aktualisiert wird.
- Maddog: Haltet euch bitte beim Zurücknehmen von verliehenen Gegenständen an die Ausleihformalia und heftet die Zettel danach nach hinten.
- Hauer:
 - Zum Caffeine&Code: Die Organisation läuft gut. Die Anmeldung war sofort voll. Die Teilnehmerzahl wurde auf 75 hochgesetzt. Wenn sich noch Helfer finden, könnten wir 100 unterbringen. Das ist dann aber wahrscheinlich auch das Maximum.

³Fachschaftsrätekonferenz

⁴Fakultätsrat

- Die Rudat-Rechnung ist beglichen.
- Timo: Der Bürorechner „eins“ wurde auf Ubuntu 17.10 geupdated. Am Freitag soll dies auch mit „null“ geschehen.
- Hendrik R.:
 - Moritz Pfalzgraf ist nun in der Wahlkommission für die Stupa-Wahl.
 - Die Party werden wir vielleicht mit den LogWings gemeinsam veranstalten.
 - SBM-Anträge werden bald von ihm eingereicht. Jakob hatte eigentlich gesagt bekommen, wir hätten schon alles wichtige eingereicht.
 - Zum Drucker: die HaSt⁵ sagt, wir hätten genug Geld, ihn selbst zu bezahlen. Vici (als FSB⁶) ist der selben Meinung.
 - Beim AstA⁷ macht das Hinterlegen von Pfandgeld bei uns für Ausleihen des ASR⁸ viel Arbeit. Er will sich bemühen, eine akzeptable Regelung zu finden.

14:50 Uhr: Vici geht.

14:50 Uhr: Cordt kommt.

6 C&C-Geld

- Letztes Mal haben wir etwa 75€ für Getränke und Snacks für das Caffeine&Code ausgegeben, allerdings haben wir mit deutlich weniger Teilnehmern gerechnet.
- 150 € sollen etwa ausgegeben werden, um viel Puffer zu haben (steigende Teilnehmerzahl), könnten wir auch 250 € beschließen.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FSR stellt 250 € für das Rahmenprogramm des Caffeine&Code zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
13	0	0

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 13

7 Fakultätskolloquium

- Alle angefragten Dozenten haben zugesagt.

⁵Kommission für Haushalt und Studium

⁶Fachschaftenbeauftragte

⁷Allgemeiner Studierendenausschuss

⁸Autonomes Schwulenreferat

- Prof. Spinczyk hat Kontakt zu Autoren des Meltdown-Papers. Vielleicht können wir sogar diese für einen Vortrag gewinnen. Er äußert ein wenig Kritik, dass wir vielleicht zu weit vorne vom Wissensstand anfangen wollen.

Meinungsbild: Welche Art des Kolloquiums wollen wir?

Option	Stimmen
nur Professoren	2
Professoren und Experten	8
nur Experten	0
Enthaltung	3

8 Sonstiges

- Es gehen die aktualisierten Ausleihformalia herum. Bei Anmerkungen bitte an Rico wenden.
- Hendrik K. möchte gerne weitere Presenter anschaffen. Niemand hat was dagegen.
- Der neue Server geht zurück, er erkennt Teile seines RAMs nicht.
- Philipp: Über die Mailingliste kam eine Anfrage, wie viel Geld in Töpfen gebunden sei. Er schlägt vor, dass regelmäßig eine Aufstellung angefertigt wird.

9 Newsletter

- Caffeine&Code (Anmeldung ist schon voll, wenn sich mehr Helfer finden, könnten noch mehr Teilnehmer angenommen werden)
- Rückmeldung

15:30 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.